

Bible

Vous connaîtrez la Vérité

La Bible entière

Et la Vérité

Rien que la Bible

Vous affranchira

Si vous êtes dans le besoin d'avoir les traités et/ou les sept premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m'a faites, n'hésitez pas de me contacter sur l'une des adresses indiquées à la fin de cette page.

**HUITIEME SERIE DE REVELATIONS QUE LE
SEIGNEUR JESUS-CHRIST A ACCORDEES
A SON ESCLAVE
NOUBADOUMADJI Moïse**

**MESSAGES DU SEIGNEUR JESUS-CHRIST AU PREFET DE KOUMRA
PAR SON PREMIER ESCLAVE, LE PERE DES NATIONS ET L'APOTRE
NOUBADOUMADJI MOÏSE**

Amos 4 : 12

« [...] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu »

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n'oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus-Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J'ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m'a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d'être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ce soit. Ne prenez pas le risque d'offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni charnellement.

Avant de lire ces révélations, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que l'Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes. Si vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa confirmation si c'est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit et pour déclencher sa colère contre vous, mais faites ce que Dieu nous recommande dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3.

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen !

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31.

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com

***Le Premier Ministre, le Père des Nations, la Parole, l'Épée vivante du Seigneur Jésus-Christ et l'Apôtre
NOUBADOUMADJI Moïse.***

Chères créatures de Dieu, chers chrétiens charnels ou traditionnels, on ne peut jamais combattre Dieu impunément. Tous ceux qui se sont révoltés contre Dieu à travers ses élus, ses serviteurs ou son église ont fini sauvagement. Pourquoi le premier empire romain avait chuté ? C'est à cause de leur combat ardu contre Dieu par la persécution des élus de Dieu, par la fermeture de la première église de Jérusalem et par l'élimination des apôtres et des disciples du Seigneur Jésus-Christ. Pourquoi Israël a été détruit par les romains en l'an 66 ? C'est parce que les juifs qui se disent des connaisseurs de la parole de Dieu ont tué les disciples du Seigneur Jésus-Christ, persécutés, lapidés et avaient dispersés les premiers élus de Dieu de Jérusalem dans le monde entier pour sauvegarder leur religion traditionnelle. Ne tentons point Dieu comme les juifs l'ont fait et ont péri dans le désert et dans le pays que Dieu leur a donné en héritage.

C'est par sa grâce et par son amour que le Seigneur nous adresse des recommandations et nous révèle des choses cachées pour que nous nous repentions de nos mauvaises voies. Ne soyons point comme Pharaon qui avait dit : « Qui est l'Eternel pour que j'obéisse à sa voix [...], Je ne connais point l'Eternel [...] » dans Exode 5 : 2 pour subir les conséquences avant de regretter.

Deutéronome 29 : 29, « Les choses cachées sont à l'Eternel, notre Dieu ; les choses révélées sont à nous et à nos enfants, à perpétuité, afin que nous mettions en pratique toutes les paroles de cette loi ». Amos 3 : 7, « Car le Seigneur, l'Eternel, ne fait rien Sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes ». Jérémie 1 : 12, « Et l'Eternel me dit : Tu as bien vu ; car je veille sur ma parole, pour l'exécuter ». Ce que Dieu déclare, Il l'accomplit. Ce qu'Il a résolu et Il l'exécutera pour punir les rebelles et les incrédules.

Ô préfet MBANG ORGUIDINA DIDJINBAYE je vous prie d'écouter la voix du Seigneur Jésus-Christ pour le salut de votre âme. Ces gens qui vous ont poussé contre l'église de Christ vous ont engouffré dans la fureur de Dieu sans que vous n'aperceviez. Ce sont des gens qui savent bien qu'ils ne seront point sauvés quels que soient ce qu'ils feront, c'est pour cette raison qu'ils vous poussent à ce que vous partagiez le même sort de l'enfer avec eux. Il y a encore de chance pour vous de venir au Seigneur pour être sauvé. Ne suivez point les conseils impies que vous prodiguent ces sorciers, ces satanistes, ces policiers astraux, ces représentants de Satan sur terre et ces démons en formes humaines mais repentez-vous en courant dans les bras du Seigneur Jésus-Christ pour le salut de votre âme. Il n'est pas encore trop tard pour vous de venir au Seigneur Jésus-Christ car l'enfer est une réalité. Aucune des accusations portées contre moi n'est vraie. Veuillez rencontrer monsieur le procureur de Koumra qui a tranché le jugement pour avoir le procès du jugement pour voir si les faits et les accusations portées contre moi sont vraies : Ce sont des choses fomentées. Le prétexte que ces agents de Satan utilisent pour vous pousser dans la colère ardente de Dieu est l'autorisation de fonctionnement que ne dispose pas l'Église les Élus de Dieu et le Trône du Seigneur Jésus-Christ. Mais en tant qu'une autorité territoriale décentralisée de l'autorité centrale, vous ne serez point resté sans informer de toutes décisions, ordonnances ... résolues et publiées par la base pour leur application au niveau national. Veuillez lire l'ordonnance de la loi N°023/PR/2018 du 27 juin 2018 pour découvrir que la délivrance de certificat, d'attestation ou d'autorisations de fonctionnement... est suspendue (mais les églises peuvent fonctionner sans problème, sans autorisation selon ce qui a été déclaré au ministère de la sécurité publique en juillet 2019).

Monsieur le préfet, l'Église les Élus de Dieu et le Trône du Seigneur Jésus-Christ n'est pas une entreprise que j'ai créée mais c'est le Seigneur Lui-même qui m'a demandé de la mettre sur pied pour encadrer ses élus qui viennent à Lui. Si c'était une entreprise, j'aurais entrepris de procédures contre ceux qui ont comploté contre elle et contre ceux qui l'ont diffamée, dénigrée et ont raconté des faussetés sur elle et sur moi. Sur la déclaration du procureur, je pouvais emprisonner tous ceux qui ont raconté des faussetés sur moi et sur l'église de Christ mais j'attends la vengeance de Dieu et la colère de Dieu puis que c'est son œuvre et c'est son église. Je suis devenu fou à cause du Seigneur Jésus-Christ. C'est pourquoi, si vous ne me croyez pas et si vous ne croyez pas que c'est l'église de Christ, ne l'ouvrez pas et ne la défendez point pour découvrir la puissance de son Maître suprême qui est le Seigneur Jésus-Christ comme Il l'a démontrée en Egypte pour accorder la liberté à ses élus israélites pour le servir. Si vous reconnaissez en vous-même et si vous croyez en la vérité que le Seigneur m'a confiée en tant que son Premier Ministre, le Père des nations et son Apôtre, n'attendez pas à subir les conséquences de sa fureur ardente et dévorante d'abord avant de réagir pour ouvrir son église : Sinon ça pourrait être trop tard.

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

Voici les messages que le Seigneur Jésus-Christ, Le Canton des cantons, Le Commissaire des commissaires, Le Juge des juges, Le Délégué des délégués, Le Préfet des préfets, Le Gouverneur des gouverneurs, Le Député des députés, Le Ministre des ministres, Le Président des présidents, Le Roi des rois, Le Seigneur des seigneurs, Le Général des généraux, Le créateur de l'univers, Le créateur des anges dont Satan et les démons, Le créateur de l'Homme dont les rebelles et les soumis, les obéissants.

Le 27 février 2020

Messages du Seigneur Jésus-Christ au préfet MBANG ORGUIDINA DIDJINBAYE de Koumra

Par son premier esclave et son apôtre NOUBADOUMADJI Moïse.

C'était au moment où je priais avec des extrêmes instances, supplications et avec larmes lorsque le frère NELNGAR Djindimadji m'avait informé de la décision de la suspension des activités de l'Église les Élus de Dieu de Koumra par le Préfet. Je priais en m'indignant et avec des propos furieux contre le Seigneur de ce qu'Il a déçu ses élus en permettant aux agents de Satan et les démons des cinq mondes de Satan précisément *le démon capitaine flamme* de fermer son église pour disperser ses élus. C'est pendant que, dans la chambre à Sido où nous étions accueillis pour l'évangélisation, je priais furieusement que le Seigneur m'adressait la parole et me dit : *« Moïse, adresse ce message à ce préfet qui m'a lancé ce défi pour découvrir ma puissance : Entre-moi ton Créateur et l'Homme, qui peux-tu combattre ? Entre-Moi ton Créateur et les mbangs, les monhs, les chefs des cantons, les chefs des villages et les hommes, à qui dois-tu plaire ? Entre Satan le pire ennemi de ton âme et Moi qui ai le pouvoir de te sauver à ce stade où tu es, à qui choisis-tu d'obéir ? Tu me combats et tu dis : C'est merveilleux de faire la volonté de la foule pour être aimé, vénéré, élevé et adoré par elle pour conserver son trône. Oui, le monde des ténèbres et les agents de Satan continuent par t'adorer et par t'élever au-dessus de quiconque dans le pays et dans le monde entier parce que tu as exécuté leur ordre. Tu es plus admiré que tes maîtres spirituels, ton nom est dans toutes les bouches des impies qui combattent la vérité pour établir à tout prix le trône de leur maître Satan dans le pays. Et tu dis : C'est ce que je cherche il y a longtemps, être ainsi populaire pour ma promotion politique et administrative. Comme tu veux découvrir ma puissance, comme Pharaon en Egypte, avant de te soumettre à Moi pour laisser mes élus me servir librement dans le Mandoul pour renverser les forteresses de l'ennemi, si tu ne te repens pas, je te destituerai avec fracas de ton trône, tu ne seras plus établi sur un siège pour gouverner un peuple et Je te ferai sauvagement périr à cause du défi que tu m'as lancé comme Pharaon en dispersant mes élus. Je te détruirai et mon église que tu as fermée sera ouverte à cause de ce qui va arriver à toi et ta famille pour servir de leçons aux autres qui auront l'intention de me combattre. Je livrerai à jamais ta femme et tes filles et les filles de tes enfants à la prostitution et au vagabondage jamais vus. En ce jour-là, l'on demandera à son prochain : Pourquoi ces filles se sont livrées à une prostitution jamais vue plus que les autres filles du pays ? Et celui-ci répondra : C'est parce que leur père MBANG ORGUIDINA DIDJINBAYE qui était préfet de la ville de Koumra a suspendu les activités de l'Église les Élus de Dieu et le Trône du Seigneur Jésus-Christ, l'église bien-aimée de Dieu que Dieu les a livrées avec leur mère à la prostitution pour la risée et l'aversion de sa mémoire pour servir de leçons aux autres qui tenteront de combattre Dieu comme leur père.*

Tes enfants périront aussi sauvagement comme toi pour servir de leçon aux autres. Je les frapperai de mes glaives comme je l'ai fait avec les premiers nés d'Egypte lorsque Pharaon refusa de laisser partir mon peuple pour me servir.

Je les traiterai comme j'ai résolu pour que le souvenir de ta rébellion contre Moi et ses conséquences ne soient point oubliés parmi les hommes afin que les autres me craignent pour toujours. En ce jour-là, une autorité dira en larmes et avec agitation lorsque l'on lui demandera de fermer mon église : Je ne veux pas que ce qui est arrivé au préfet MBANG ORGUIDINA DIDJINBAYE ne m'arrive aussi. Je ne prendrai jamais ce risque et je ne veux pas que ma famille devienne des prostitués comme la sienne. En ce moment-là, de partout dans le monde, l'on maudira son prochain en disant : Que Dieu te traite dans toute sa fureur comme il a traité le préfet MBANG ORGUIDINA DIDJINBAYE, sa famille et ses petits-enfants.

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

Ces choses que j'ai prononcées contre toi et ta famille vous arriveront si tu n'ouvres pas mon église bien-aimée afin que cela serve de leçons aux autres autorités de Koumra, du pays et celles des autres pays qui auront l'intention de s'élever contre mon église pour disperser mes élus. Tu as dispersé mes élus pour plaire à tes maîtres spirituels et à ceux que tu appelles tes collaborateurs et tu t'es senti fort en disant : « Qui peut me toucher ? Qui peut dire non si je décide ». C'est pourquoi, je te ferai pleurer, regimber et je t'humilierai comme j'ai humilié Nebucadnetsar en lui faisant manger de l'herbe comme un animal. Je rendrai ton nom plus odieux au milieu de ceux à qui tu veux plaire, dans le Mandoul, dans le pays et dans le monde entier afin que l'on sache qu'on ne peut jamais me combattre impunément.

Voici ce que je déclare encore : Tous ceux qui ont comploté pour la fermeture de mon église, ceux qui ont contribué et toi et tes collaborateurs qui avez décidé de la fermer pour leur plaire, allez tous subir le même sort à cause de votre rébellion contre Moi votre Créateur. Vous périrez comme des insectes pulvérisés.

N'es-tu pas informé de ma colère contre le Mbang de Bedaya pour apprendre à me craindre ? Combien de personnes a-t-il perdues dans sa maison en moins de deux semaines ? Cela n'est que le début de ma colère contre lui parce qu'à cause de l'initiation, il a déclaré que mon oint Moïse trouble les habitants de Koumra et t'a intoxiqué pour fermer mon église bien-aimée du Mandoul. Prochainement, ce ne seraient pas les autres qui sont au tour de lui qui seront frappés mais lui-même. J'exercerai le même jugement contre le chef de canton de Koumra, les monhs, les responsables catholiques et apostoliques ; contre le Secrétaire de la mairie mandaté par les apostoliques contre mon église, contre les maires de la ville de Koumra, le Délégué de la police, les personnels de la radio qui ont raconté des mensonges contre mon église et contre mon oint. Le même jugement frappera les chefs de villages de Koko qui se sont ligués contre mon église en suivant les conseils des impies pour sauvegarder leurs pratiques occultes, contre TARAYANOUBA Samuel qui a écrit des mensonges pour pousser les habitants de Koumra et ceux d'autres villes contre mon oint Moïse et contre mon église, et contre tous ceux qui ont comploté, contribué aux complots contre mon église et contre mon oint. Je livrerai leurs filles et leurs femmes à la prostitution après eux. Leurs jeunes hommes subiront le même sort qu'eux.

Que l'on s'informe sur vous et sur votre fin pour apprendre à me craindre car je vous détruirai et je livrerai vos familles au vagabondage et à la prostitution. Les gens auront vos noms en aversion et les prendront pour se maudire. En ce jour-là, l'on maudira son prochain en disant : « Que Dieu te maudisse et te traite dans toute sa colère comme il a traité le préfet MBANG ORGUIDINA, sa famille et tous ceux qui ont comploté contre son Eglise et son oint.

Que le monde entier et tous les chefs aient le regard sur toi et sur ta famille pour contempler l'accomplissement de ce que je déclare contre toi et les autres si tu ne vas pas te repentir. Je ne te laisserai jamais impuni même si tu viens à Moi par des pleurs, il faut que je te châtie d'abord pour venger mes élus que tu as dispersés pour plaire aux chefs coutumiers et à ceux qui me combattent sans cesse. En ce jour-là, l'on dira à son prochain qui a commis une faute : Que Dieu te châtie comme Il a châtié copieusement le Préfet MBANG ORGUIDINA, quand il a reconnu ses transgressions après s'être repenti d'avoir fermé l'église Bien-aimée de Dieu. Si je te laisse impuni, tu auras prochainement l'audace de me combattre en te soulevant contre mes élus. Repens-toi et je me repentirai de tous les maux que j'ai résolus contre toi et ta famille mais je te châtierai un moment pour servir de leçons aux autres.

Si tu viens à Moi, je te protégerai, je te garantirai une vie heureuse avec ta famille mais si tu refuses de m'obéir, je te livrerai comme on livre un chef des rebelles pour être mis en pièces, lui et sa famille. Je t'ai déjà averti, repens-toi avant qu'il ne soit trop tard pour toi.

Je vais traiter de même tous les personnels de la radio TOB et l'antenne elle-même comme je vais traiter tous les chefs coutumiers, les mbangs, les monhs, le chef de Canton de Koumra, les responsables apostoliques et catholiques et tous ceux qui se sont ligués contre mon église. Ils ont diffamé et dénigré mon église en montant des fausses informations et des faux témoignages contre elle et mon oint Moïse, ils ont laissé les agents des ténèbres aller à volonté à la radio pour me combattre en le promouvant ; ils m'ont eux-mêmes aussi combattu parce que leur maître le diable les a placés là pour ce but de combattre la vérité en manipulant la population à se soulever contre Moi pour la détourner de la vérité pour les ténèbres. C'est pourquoi, je vais les détruire l'un après l'autre

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. »

L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

sauvagement avec leurs familles. Que le pays entier observe attentivement leur fin tragique pour me rendre gloire ! Car leur fin donnera de leçons à beaucoup et terrifiera ceux qui auront l'intention de combattre mes élus ou mon église un jour.

Pour toi Moïse, ne t'affliges point ! Je vais les écraser bientôt sous tes pieds. Observe seulement leur fin et tu me rendras gloire. Ils s'agitent ainsi parce qu'ils voient leur fin déjà arriver comme une tempête c'est pour cette raison qu'ils ne sont pas stables. Reste comme un sourd et sois aveugle et tu contempleras leur fin en me rendant des actions de grâce de ce que j'ai éliminé les méchants qui se sont ligués contre toi et contre mes élus.

Ecris toutes ces paroles pour partager avec mes élus et les concernés, dis à mes élus qu'il y aura toujours dans leur marche avec Moi dans la vérité le temps de la puissance des ténèbres. Mes disciples ont été dispersés avant que je les aie rassemblés après ma résurrection ; Avertis-les que mes premiers élus ont été dispersés partout dans le monde entier pour servir de témoignage aux incrédules avant que j'aie rassemblé quelques-uns ensemble. J'ai permis qu'ils soient dispersés partout dans le monde entier afin de partager la bonne nouvelle avec ceux qui ne l'ont pas encore entendue. Rappelle-leur de supporter les persécutions comme tu leur a déjà appris pour vaincre car il n'y a point de vie éternelle sans la persécution ou la tribulation. Qu'ils se souviennent de ce que je leur ai averti à travers mon serviteur Paul dans 2 Timothée 3 : 12.

Je suis avec vous mes élus et Je serai toujours avec vous. Ne perdez point courage ! Ne vous découragez point mais tenez plutôt ferme dans la vérité et vous serez sauvés car Moi-même votre Sauveur Je suis la Vérité. C'est ainsi que j'ai souffert jusqu'à la victoire. C'est de la même manière que mes premiers élus ont été persécutés. Tenez fermes dans la vérité et vous vaincrez, car votre délivrance arrive déjà. Bientôt vous serez les bienheureux de toutes mes créatures, vous régnerez avec Moi comme des princes. Ce que je vous commande : N'abandonnez point la voix de la vérité pour vous attacher aux mensonges. Ne vous laissez point décourager par tout ce qu'on raconte sur mon oint Moïse et sur vous, sachez que le diable est bien animé d'une grande jalousie contre vous et il est très furieux contre vous parce que vous serez avec Moi dans mon royaume d'où il a été chassé. Sachez aussi que c'est dans la tribulation et dans les persécutions que je reconnaitrai mes vrais élus.

Mon oint Moïse, tu n'auras point peur de partager ces avertissements pour prévenir ceux qui auront un autre jour l'intention de s'élever contre mon église d'une manière subtile ou directe pour que s'ils se laissent avertir, ils sauveront leurs âmes. Ne crains personne sur cette terre comme mes premiers prophètes pour sauver ceux qui observeront mes avertissements.

Après ces paroles, je ne l'ai plus entendu.

Mon frère, ma sœur n'attends pas à subir avant de croire car il n'y a ni pardon ni repentance après la mort. Pour toi qui crois à ce que les sorciers, les francs-maçons et les agents des illuminatis déguisés en journalistes diffusent sur les antennes, je t'informe que c'est toi qui va le regretter en enfer. En ce jour-là, tu ne diras point à Satan ou au Seigneur Jésus que c'est à cause des journalistes ou des médias que tu as blasphémé contre le Saint-Esprit en combattant le Seigneur Jésus-Christ : Eux, ils font le travail que leur maître Satan, le diable leur a dicté ou imposé. Le média, la radio et les journaux sont des organes créés par les francs-maçons dans le but de manipuler les peuples par des fausses informations, des faux événements et par des mensonges pour les conduire à l'ordre mondial de l'antéchrist qui sera bientôt intronisé comme l'empereur et le président du monde entier. Toutes les radios, les médias, les journaux ou les autres organes de presse sont des organes de manipulations mis sur pieds par les francs-maçons, les rosicruciens, les illuminatis, les satanistes, etc. dans le but de manipuler les peuples par des informations montées de toutes pièces pour les conduire à leur maître antéchrist qui sera bientôt couronné le Président du monde entier et à Satan, père de l'antéchrist. Tous les journaux, les radios, les médias, etc., nationaux ou internationaux, publics ou privés publient des mensonges, des fausses informations et des événements avec des descriptions ou précisions mensongères. Laissez-moi partager avec vous ces quelques citations des agents de l'ombre et celles d'un homme que Dieu a choisi et établi pour préparer ses élus :

« Qui contrôle les médias contrôle le monde entier ». Laissez-moi vous poser une question : Pourquoi le Gouvernement déploie-t-il tous les moyens possibles pour la surveillance stricte et la sécurité des médias et des antennes en cas de trouble ?

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

« *Servons-nous des médias pour manipuler les moutons à accepter notre organisation mondiale* ». Les moutons dont ils parlent sont des peuples, des gens ou sujets manipulés. L'organisation mondiale dont il est question ici est le gouvernement mondial de l'antéchrist.

« *Les antennes sont des moyens puissants pour pousser les moutons à croire aux mensonges qui y sont diffusés* ».

« *La radio est un organe des propagandes et de manipulation de masses pour désarmer les peuples pour les enrôler au mal* ».

« *La radio est pour ceux qui n'aiment pas la vérité et la télé appartient à ceux qui n'ont jamais vu le mensonge en face* ».

« *Que celui qui veut écouter la voix du diable ou celle de ses ambassadeurs écoutent la radio* ».

« *Qui contrôle les antennes est le maître suprême et absolu d'une société, car il manipule à volonté pour défendre ses intérêts* ».

« *Qui contrôle les antennes (médias) devient maître des moutons* ». Des moutons sont des sujets manipulés.

« *Pour écouter physiquement le discours du diable dans la journée, ne cesse jamais d'écouter la radio et si tu veux découvrir sa nature diabolique ou ses œuvres, ne cesse jamais de suivre la télévision* ».

« *Quand le diable ou son ambassadeur parle à la radio, tous les peuples l'acclament avec admiration* ».

« *Pour chasser un ennemi du pays, contrôle seulement la presse ou les antennes* ».

« *A travers la radio, une souris peut mettre des lions affamés en déroute* ».

« *Si tu veux voir un cas de suicide, donne le nom de la victime à faire aux journalistes* ».

« *Si tu veux que ton rival se suicide, confie cette affaire avec son nom à une antenne* ».

« *Si tu veux que ton voisin s'égorge lui-même devant toi, donne son nom à un journaliste* ».

« *Si tu veux que ton adversaire ou ton ennemi se lâche dans ses entreprises, confie son nom à un journaliste qui partage la vision que toi et il fera ton bonheur* ».

« *Si les antennes sont entre la main de Dieu ou des hommes véridiques, comment Satan pourra-t-il encore régner sur les hommes puisque c'est elle qui promet son règne* ».

« *Bonjour au quartier devient bonsoir à la radio, puisque c'est sa doctrine pour mieux faire des victimes aux mensonges* ».

« *Ecouter la radio c'est prendre part aux mensonges des lucifériens* ».

« *Quand le diable fait son discours, tout est reporté sur les antennes avec ovation et promptitude mais si c'est Dieu, tous les journalistes deviennent très furieux contre Lui* ».

« *Quand le diable parle à la radio, tous les peuples et toutes les nations l'acclament avec dévotion et engouement mais si c'est Dieu, ils grincent des dents en cherchant des armes* ».

« *Pourquoi fatiguez-vous inutilement ? Allez à la radio ou à la télé et ils vous croiront avec tous leurs enfants et leurs petits-enfants. Ce qu'on rejette aux quartiers est accepté avec ovation à la radio et à la télé* ».

« *Si tu veux me démontrer ta puissance militaire, moi, je te démontrerai ma capacité de te détruire par la radio et par la télé* ».

« *Un mendiant qu'on a interviewé ou qui parle à la radio ou à la télé devient un dieu en qui croiront des aveugles nés* ».

« *Un sourd qui suit la télé croit à toutes les scènes qu'il voit* ».

« *Il est plus facile de dompter des peuples par les antennes que par les armes* ».

« Que celui qui veut voir le diable pour le servir devienne journaliste et politicien. Les deux sont des métiers intrinsèques ».

« Que celui qui veut voir le diable travaille à la radio ou à une station de médias, et celui qui veut le servir devienne journaliste ».

« Quand le diable dit : A l'attaque, tous les journalistes montent des informations ».

« Qui veut faire d'un chef d'Etat son griot qu'il règne sur les médias (antennes) ».

« Le diable n'élève ses gradés que sur les antennes mais attention à toi qui aime la vérité : C'est un piège quand tu es entouré des journalistes ».

« Depuis quand les antennes diffusent la vérité si le diable a décidé d'établir son empire sur la terre ».

« Tant que Satan demeure le prince de la terre, la vérité sera toujours combattue sur les antennes pour des insurrections contre elle ».

« La théorie du mal et du bien est celle des antennes pour manipuler les masses. La célébrité d'une antenne est due à sa capacité ou à son habileté de faire de mensonges une réalité pour faire croire aux naïfs en s'attribuant le nom de l'antenne des sans voix ».

« Si tu veux devenir un petit diable inconsciemment, écoute tous les jours la radio ou suis la télé et le diable te dira ensuite : Mon fils bien-aimé, partage tout ce que tu as entendu et vu pour m'amener des âmes ».

« Quand un président de la république se fâche contre sa population, elle rira encore ; mais si c'est une antenne avec son staff qui s'énerve, celle-ci s'affolera ».

« N'aie point pour ennemi ni pour adversaire un journaliste de peur que tu aies l'envie d'aller habiter, au-dessus de la lune, loin des hommes ».

« Si les journalistes disent merdes, le chef d'Etat cherche pour refuge les entrailles de celle qui l'a conçu pour s'y reposer ».

« Si un journaliste veut te frapper au quartier, n'esquive pas de peur qu'à la radio il ne t'envoie des légions et des légions de soldats ou de policiers ».

« Quand tu ris devant un journaliste, ne lui présentes point tes dents de peur qu'il ne rapporte à la radio que tu as grincé des dents contre lui ».

« Que celui qui veut être populaire ait pour ami un journaliste ».

« Que le chef de rebelle qui veut justifier favorablement sa rébellion pour gagner la confiance des peuples ait pour collaborateur un journaliste ou un groupe de journalistes ».

« ...Même Satan pour gagner des âmes passe par les journalistes sur les antennes ».

« Faire la politique c'est parler et agir comme le diable mais être journaliste c'est exécuter sa vision ».

« Quand Dieu pleure, on rapporte sur les antennes qu'Il rit et qu'Il apprécie notre vie ; mais si c'est Satan qui soupire, on y rapporte que le monde doit changer sa mode de vie ».

« Papa, papa, on parle aussi de Dieu à la radio. ... Ils parlent de Dieu ou dieu ? Le dieu des journalistes ou des antennes c'est le dieu qui est le père des menteurs et des manipulateurs ».

« Sur les antennes, quand mille et cent personnes tombent pendant une crise, on y rapporte qu'il y a un mort et un blessé léger mais si c'est mille et cinq cent ou plus, on y rapporte qu'il y a un seul mort et un blessé mortel ».

« Quand une antenne disparaît, le peuple est libéré à 80% de manipulations mais malheur à lui si c'est son chef d'Etat en plein mandat qui décède à la place de l'antenne ».

« Ce qui me fait grotesquement rire c'est que les antennes se donnent grossièrement les noms des sans voix alors qu'elles ont été créées par le diable pour ses ambitions ».

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur !
Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. »
L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

« Si tu es en colère, ne te présentes point devant les agents de sécurité de l'antenne sinon ils y rapporteront que tu es parti pour faire un coup d'État ».

« Si vous voulez réellement instituer le nouvel ordre mondial, faisons des antennes des organes de manipulations de masses contre ceux qui s'opposent à nous ».

« Si tu tires un coup, mes journalistes rapporteront sur les antennes que tu as tiré dix milles coups sans faire trop de dégâts ».

« Ne me regarde pas méchamment de peur que je ne rapporte à la radio que tu veux me tuer ».

« Ne perds pas ton temps devant la radio ou devant la télé de peur que tu écoutes la nouvelle du décès de ta femme avec toutes les démonstrations extraordinaires et des preuves possibles alors qu'elle est face-à-face à table avec toi ».

« Comme le lion ou le loup, pour capturer sa proie se déguise en agneau, de même un franc-maçon ou un rosicrucien populaire dit à la radio qu'il est l'Homme de Dieu pour faire des victimes ».

« Crois-tu réellement que ton père a braqué une banque comme ça a été déclaré à la radio ? Vérifie bien d'abord les faits sinon tu risques d'amasser des malédictions de Dieu sur toi ».

Ces quelques citations sont suffisantes pour vous faire comprendre que la radio, les journaux ou les médias sont des moyens efficaces et puissants qu'un groupe ou une bande de sorciers ou des lucifériens utilisent pour manipuler les gens pour défendre leurs intérêts, surtout celui de leur maître Satan. C'est ce que les mbangs, les monhs, les chefs de villages, les apostoliques ont fait en y envoyant leurs agents pour déclarer que je divise les familles et que je trouble les habitants de Koumra pour exciter les gens contre la vérité. Les mbangs, les monhs, les chefs de village de Koko, le chef de canton de Koumra, les apostoliques et les catholiques à travers leurs envoyés à la radio ont déclaré que je trouble les habitants de Koumra, c'est parce que les captifs et les prisonniers des pratiques occultes de l'initiation sont délivrés et c'est parce que leurs œuvres occultes et mystiques sont détruites à cause du réveil spirituel qui commence par se déclencher à Koumra. Ils ont tout fait pour m'éliminer mystiquement mais comme ils n'ont pas pu m'atteindre, ils étaient si choqués et déçus par leurs pouvoirs et leurs puissances sataniques et c'est pour cette raison qu'ils ont envoyé leurs agents pour aller déclarer à la radio que je trouble la ville de Koumra. Pour les apostoliques, c'est parce que leurs secrets habilement dissimulés ont été tous révélés par le Seigneur. Apostolique est la branche du catholicisme qui se veut la suprématie sur les autres temples religieux comme le pape venait de lui promettre qu'il le sera au règne de l'antéchrist.

Quand j'étais placé en garde à vue, les catholiques et les apostoliques ont successivement tenu une veillée de deux à trois jours à l'occasion de laquelle ils ont fait leurs incantations, pour m'envoyer des mauvais sorts, des sortilèges, des flèches et démons de mort pour que je meurs en prison. Les mbangs et les monhs ont tout fait pour que je meurs en prison pour scandaliser ceux qui ont reçu la vérité mais je suis toujours en vie et je serai toujours en vie pour témoigner la bonté, la puissance, la gloire, la vérité qui est la parole du Seigneur Jésus-Christ. **Psaumes 118 : 17 : « Je ne mourrai pas, je vivrai, Et je raconterai les œuvres de l'Éternel ».** **Tous ceux qui se sont soulevés et ligués et qui se liguèrent contre l'église de Christ et moi, je les taille en pièces au nom du Seigneur Jésus-Christ. Psaumes 118 : 1-15. C'est à cause de cet échec de m'éliminer qu'ils étaient et se sont déployés partout pour raconter de n'importe quoi sur moi et me qualifiant de tout à travers leurs envoyés et les correspondants des mbangs, des monhs, des catholiques et apostoliques d'autres antennes.**

Après cet échec de m'éliminer mystiquement, les mbangs et les monhs d'apostolique ont décidé de m'éliminer physiquement comme les premiers apostoliques à travers ABEL MANITA ont trahi, au temps de l'imposition de l'initiation par NGARTA TOMBALBAYE, les pasteurs et/ou leurs fidèles qui étaient contre l'initiation pour être tués sauvagement ; d'autres furent torturés impitoyablement comme des chefs rebelles. Tout cela est le complot, le combat, les attaques et les trahisons qu'apostolique a menés dès sa création contre les élus de Dieu, contre les autres églises. Apostolique est un temple d'initiation, un temple traditionnel et coutumier. Je dis cela avec toutes les preuves spirituelles : Les apostoliques à travers leurs responsables lors d'une conférence pour laquelle ils ont invité le Mbang de Bedaya, ils ont appelé le mbang de Bedaya, chef coutumier, garant de l'initiation, représentant de Satan dans le

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

pays sar **Leur seigneur. ABEL MANITA** l'a appelé **Mon seigneur**. Ce qui est douloureux, c'est qu'au cours du discours que le mbande de Bedaya a tenu, il a déclaré haut et fort : « **Moi aussi, je suis Jésus. Je suis aussi Jésus** ». Et tous les apostoliques l'ont applaudi. Voilà ce que vous appelez église de Christ qui déploie les monhs, les mbandes et toutes formes de bandes des gens de toutes catégories pour m'éliminer et pour fermer l'église les élus de Dieu. Ils poussent des ignorants à tomber dans la colère de Dieu. Ils savent bien que s'ils se lèvent eux-mêmes pour fermer l'église de Christ, ils seront écrasés alors ils ont décidé de manipuler les gens en se mobilisant eux-mêmes comme des victimes pour pousser les autorités pour fermer l'église de Christ afin que ce soit ces dernières qui tombent sous la fureur dévorante de Dieu à leur place. Mais le Seigneur a déclaré que vous n'allez point échapper à tout ce qu'Il a résolu contre les rebelles.

Les apostoliques ont déjà disposés des monhs à Koumra pour que si j'y retourne, ils m'éliminent. Ils se sont déguisés une nuit en peuls pour aller à l'église pour m'éliminer mais j'étais en évangélisation à Sido. Que Dieu soit loué de ce qu'Il a délivré le frère NELNGAR Djindimadji de leurs mains car le but de leur sortie de ce jour était de m'éliminer et comme je n'étais pas là à Koumra, ils voulaient en finir avec les frères NELNGAR Djindimadji et Michaël mais le Seigneur Jésus-Christ les a délivrés pour me consoler.

Allez trouver le procureur de Koumra qui m'a jugé après mon arrestation par le maire de la ville de Koumra par le complot des mbandes, des monhs, des chefs de cantons, des chefs de villages, des apostoliques, des catholiques, de la radio TOB et d'autres bandes des sorciers qui ont déclaré que je suis en train de troubler les habitants de Koumra, si j'ai réellement troublé la ville de Koumra, le Procureur m'aurait déclaré coupable ou condamné. Renseignez-vous seulement auprès du Procureur de Koumra si les faits ou les accusations portées contre moi sont vraies. Le Procureur de Koumra a grondé en face mes accusateurs qui se sont présentés que, ce sont eux plutôt qui troublent les habitants de Koumra, ce sont eux qui troublent la ville de Koumra par des mensonges pour soulever les gens contre Moïse. Il est là encore, vous pouvez aller vous renseigner auprès de lui.

La radio TOB est une radio franc-maçonnique. Présentez-vous seulement à l'entrée de TOB, vous allez y découvrir le drapeau du pays représenté sous forme de pyramide avec le **O** au milieu qui représente l'œil qui voit tout. La pyramide est le symbole des francs-maçons et des illuminatis, cherchez et vous allez découvrir. Si la radio TOB, la radio Lotiko, la FM Liberté, les antennes nationales et les autres antennes ne sont pas des antennes des francs-maçons ou des illuminatis pour l'ordre mondial de l'antéchrist, elles devaient ensemble ou au moins l'une d'elles devait venir m'interviewer pour vérifier si les faits et les accusations portées contre moi sont vraies ou fausses en prenant le temps de m'écouter. Ils savent bien que ce sont des mensonges et un complot organisé contre moi c'est pour cette raison qu'ils ont refusé de s'approcher de moi mais qu'ils racontaient plutôt ce que leur maître les mbandes, les monhs, les apostoliques, les catholiques (chefs de la religion mondiale de l'antéchrist), les lucifériens et Satan leur ont dicté et imposé de publier pour faire des victimes pour l'enfer. **Les mensonges sont plus attirés et promus que la vérité. Les antennes sont créées par les agents de l'ombre, des ténèbres pour manipuler les peuples contre ceux qui aiment la vérité et qui la répandent. Regardez attentivement et vous verrez la fin de tous ces gens et de ces agents de Satan qui m'ont qualifié de tout sur les différentes antennes. Que leur fin vous serve de leçon pour vous apprendre à ne plus diffamer ni outrager ni combattre un élu de Dieu.**

Ne suivez plus la radio ni la télévision si vous ne voulez pas tomber sous le pouvoir de manipulations du faux prophète, le pape qui sera intronisé d'ici le 14 mai 2020 comme le chef suprême de toutes les religions du monde entier, et de l'antéchrist qui sera intronisé le Président du monde entier après la troisième guerre mondiale. C'est après l'établissement du pape comme chef suprême et absolu de toutes les religions que les musulmans vont refuser de se soumettre à lui et c'est ce qui va déclencher la troisième guerre mondiale. Cette guerre sera une guerre entre catholique ou de toutes les religions unifiées sous le pape contre l'Islam. Cette guerre poussera les communistes dont les alliés sont en grande partie des pays musulmans contre les capitalistes, Europe et quelques pays africains, américains et asiatiques. Ne suis plus la radio ni la télé de peur de devenir un sujet de manipulation de ces lucifériens pour t'adhérer au culte luciférien ou pour accepter leur idéologie pour recevoir la marque 666. Fais de Dieu Ton meilleur Journaliste pour fournir des vraies informations par des révélations, comme Il est en train de faire déjà avec certains frères, si tu veux réellement être sauvé(e). Ce message paraît insensé aux yeux de ceux qui sont destinés ou qui se destinent eux-mêmes pour l'enfer mais aux yeux des vrais élus de Dieu, il a du prix attaché et a un sens profond que seuls les élus de Dieu déterminés à tout sacrifier pour le salut de leurs âmes qui vont comprendre. Il n'y a pas *Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !*

d'antennes de radio ou de télévision chrétiennes, elles sont toutes financées ou soit implanter par les rosicruciens, les francs-maçons, les illuminatis, les lucifériens pour corrompre la parole de Dieu en combattant la vérité pour manipuler les peuples à accepter la religion mondiale de l'antéchrist qui est l'œcuménisme régional, national coordonné par l'œcuménisme mondial dont le chef suprême et absolu est le pape, le faux prophète décrit dans **Apocalypse 13 : 11-18**. Si tu ne me crois pas, tu me croiras un jour en larmes.

Il n'y a aucune antenne qui diffuse la vérité dans ce pays et dans le monde entier. Aujourd'hui, tente d'aller avec l'évangile de la vérité ou d'aller à la radio ou à la télévision pour dire la vérité si tu seras accueilli par ces agents de nouvel ordre mondial. Après le jugement, le procureur a ordonné que je parte avec les frères victimes de la persécution trouver MADIANGAR ALCOID, d'ARED pour enregistrer nos voies pour démentir tout ce qui a été dit et publié sur moi avec en appui le témoignage des victimes de persécutions mais celui-ci a refusé. Or c'était lui-même qui avait poussé les parents des victimes d'aller raconter des faussetés et de n'importe quoi sur moi et sur l'église à la radio.

Les sorciers, les satanistes, les policiers astraux, les bras droits de Satan, les représentants du diable sur terre, les francs-maçons, les agents des illuminatis, les rosicruciens, les mbangs, les monhs et les autres chefs coutumiers, etc. étaient très contents de mon arrestation et de la fermeture de l'église après. Le trouble dont il parle ce sont leurs œuvres mystiques et occultes qui sont détruites par nos prières et parce que ceux qui ont été liés et enchainés sous le joug, le fardeau, la croix et la malédiction de l'initiation et de l'excision ont été délivrés. C'est de ce trouble que les mbangs, les monhs et les autres chefs coutumiers d'apostolique et du catholicisme en parlent et ceux qui sont destinés pour l'enfer se sont mis à blasphémer contre le Saint-Esprit comme un plaisir.

Je vous donnerai plus de détail sur ma garde à vue du 13 au 17 février 2020, sur les vrais buts de la fermeture de l'Église les Élus de Dieu et le Trône du Seigneur Jésus-Christ de Koumra et sur le but de la création des médias par les francs-maçons dans un traité que si le Seigneur le veut et me le permet, je partagerai avec vous.

Chers frères et sœurs, toutes les preuves sont déjà là que ce n'est pas le préfet lui-même qui a rédigé la note circulaire portant suspension des activités **de l'Église les Élus de Dieu et le Trône du Seigneur Jésus-Christ de Koumra**. Un préfet, une personne digne de nom, morale, responsable, intellectuelle et instruite dans la constitution du pays ne peut et ne pourra jamais écrire une telle décision contre l'église, une note dont la profondeur des trois motifs portés contre moi à la lumière de la constitution du pays, de l'ordonnance de la loi N°023/PR/2018 du 27 juin 2018 et le procès du jugement tenu par le procureur lui est préjudiciable. J'ai été jugé le 17 février 2020 et déclaré non coupable et mes accusateurs poursuivables, si je le veux mais j'ai refusé à cause de Christ et le 21 février 2020, le préfet fait sortir une décision de suspension des activités de l'église avec l'un des motifs que je trouble la ville de Koumra. Examinez les deux dates et vous allez découvrir que c'est un coup bien organisé. Puisqu'il s'est laissé faire, il portera la peine de son iniquité s'il ne se repent pas pour réouvrir l'église. Une note a été publiée encore à la radio selon laquelle le préfet de la ville de Koumra ne veut plus me voir dans le Mandoul, qu'il me chasse du Mandoul. Mais qu'est-ce que la constitution du pays a déclaré : Tout Tchadien a droit de vivre dans n'importe quel endroit du pays (au Nord, au Sud, à l'Est ou à l'Ouest). Mbang de sa propre bouche a déclaré que c'est lui qui a ordonné que l'église les élus de Dieu soit fermée (parce qu'on trouble la tradition dont il est le garant). Dans ses déclarations, il a affirmé que les apostoliques sont derrières tout ce problème.

Les mbangs, les monhs et les autres chefs coutumiers, quand tu commets une infraction contre la tradition, soit il t'enterre vivant, soit il te chasse de leur localité pour épouvanter les autres à ne point parler contre l'initiation ou soit ils pillent tes biens (dans tous les cas, tes biens seront pillés. C'est aussi l'une des visions de l'initiation, piller les biens des autres pour les assombrir dans la misère ou dans la pauvreté). C'est à cause de ces pratiques que le sud du pays n'évolue jamais jusqu'aujourd'hui. Ils pillent les pauvres, les misérables et ceux qui ont des moyens à volonté au nom de la tradition et jusqu'aujourd'hui, le Gouvernement n'a rien décidé pour défendre ces pauvres exposés au pillage de ces imposteurs, de ces pilleurs de grands chemins. Le pire est qu'on pille certains en brulant leurs maisons. C'est à cause des pillages des pauvres gens, des innocents que beaucoup font tout pour devenir des monhs, des mbangs, etc...

Ce sont eux qui, à travers leurs envoyés, ont publié partout et sur les autres antennes que je trouble les habitants de Koumra c'est-à-dire je trouble la tradition dont ils sont les garants. Puis, ils ont publié encore que je suis chassé du Mandoul par le Préfet. Tout ça le Préfet a écouté mais il n'a point réagi.

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

Je voudrai partager encore avec vous cette révélation que le Seigneur m'a faite sur la rencontre que les mbangs ont tenu à mon sujet.

Le 7 mars 2020

Dans ma vision, j'ai vu les mbangs du pays réunis pour discuter à mon sujet. L'un dit : « *Si nous laissons Moïse, nos royaumes seront dissous car tous viennent à lui en combattant nos traditions. Il faut vite réagir sinon nos règnes seront dissous bientôt* ». Un autre dit : « *Oui, il a raison. On doit activer des tensions contre lui. Qu'on soulève tout le monde contre lui partout où il ira pour que personne ne le croit* ». Un autre dit : « *Moïse n'aura pas peur de tout ce qu'on entreprendra comme menace et intimidation contre lui comme il n'a point honte de tout ce que nous avons raconté sur lui sur les antennes et aux quartiers. Nous devons le menacer en l'intimidant à quitter le pays comme nous avons eu certains de ceux qui critiquaient l'initiation. Nous devons le faire quitter le pays puis nous ramènerons ceux qui sont sortis sous nos dominations et poursuivront ensuite ceux qui nous ont trahi* ». Un autre mbang, s'étant levé dit avec fureur : « *Nous devons l'éliminer pour servir de leçons aux autres qui auront l'intention de trahir les traditions de leurs ancêtres. Il faut qu'on l'enterre vivant à la vue de tout le monde pour effrayer les autres* ». Etant toujours debout un moment, il cria : « *Trop c'est trop ! Les gens n'ont plus de considération pour nous comme avant. Il a délivré beaucoup de nos emprises. Nous devons à tout prix l'éliminer comme certains ont été enterrés pour servir de leçon aux autres* ». Un autre s'étant levé, dit : « *Vous savez fort bien que c'est grâce à la tradition, à l'initiation que nous bouffons. Si les yeux commencent par s'ouvrir, on va tout perdre. Donc prenons une décision contre lui sinon tous vont nous quitter pour aller à lui. Moi, je veux qu'il meure publiquement ou à la vue d'un plus grand nombre de gens* ». Un autre se leva et dit : « *Comme par nos sorts et nos puissances, nous n'avons pas pu l'atteindre, nous devons l'enterrer physiquement à la vue du plus grand nombre de gens pour intimider ceux qui parleront mal contre l'initiation. Il nous a humilié ce Moïse, il nous a mis à nu. Nous devons agir au plus vite que possible si nous ne voulons pas chuter à la raillerie de tout le monde* ».

Après avoir ainsi parlé, il reprit sa place. Un autre qui se tenant devant les autres dit : « *Nous allons soulever tout le monde contre lui mais s'il refuse de quitter le pays, nous allons l'éliminer pour ramener ceux qui sont sortis sous nos dominations. Ce Moïse n'aura point la paix à moins qu'il ne quitte ce pays* ». Un autre se levant précipitamment et dit : « *Nous ne devons pas le laisser vivre un moment de peur qu'il ne détourne tous les gens de nous. Nous devons l'enterrer vivant pour servir de leçon aux belligérants. Moi, s'il entre dans ma zone, je le ferai enterrer vivant si vous êtes déjà prêts ou pas* ». Quand il eut fini de dire cela, je me suis réveillé sans finir la rencontre avec eux.

Je ne fuirai point ce pays à cause de fausses intimidations des sorciers. Je ne quitterai jamais ce pays à moins que c'est le Seigneur Jésus-Christ qui me l'ordonne. Je ne crains point la mort ni les emprisonnements ni les menaces ni les intimidations ni la honte ni l'opprobre ni l'ignominie ni l'humiliation ni les chicottes à cause de la vérité et des choses que le Seigneur m'a révélées. C'est celui qui est dans le mensonge qui a peur de ces choses parce que le Seigneur n'est pas avec lui. C'est une personne en infraction qui tremble ou qui fuit devant un policier. Si on me tue ou m'enterre vivant à cause de Christ, c'est une grande aide qu'on m'accorde pour sortir de ce corps corrompu et plein de souffrance pour aller régner avec le Seigneur Jésus-Christ comme son premier ministre au ciel comme il m'a déclaré et aussi aux frères. Mourir pour Christ dans la vérité est un gain et une grande source de récompenses et une couronne magnifiquement resplendissante au ciel.

Pour toi ma sœur ou mon frère qui a célébré le 8 mars, cette fête de l'organisation mondiale des femmes sorcières et des prêtresses de Satan, repens-toi en confessant ce péché si tu ne veux pas que le Seigneur Jésus-Christ te rejette à la porte du ciel. Selon le diable et les démons puissants marins que nous appelons des sirènes, si les femmes sont égales aux hommes, le monde sera plus corrompu que jamais et cela lui permettra de contrôler facilement les hommes, plus précisément les chrétiens comme il a pris contrôle de l'homme dans le jardin d'Eden à travers Eve.

Pour toi qui as fait la cuisine à la place de ta femme, de ta tante, de ta sœur, etc. Parce qu'elle est égale à toi ou parce que c'est le jour des femmes, confesse ce péché si tu ne veux pas que le Seigneur te vomisse de sa bouche. Mais si tu as fait la cuisine en ce jour sans l'idée ou l'intention de la semaine nationale (internationale) de la femme (8 mars), le Seigneur Lui-même te justifie pour cela.

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !

Chers élus de Dieu, ne vous préoccupez pas de moi car toutes les persécutions et les tribulations auxquelles je suis confronté sont plutôt des gains pour moi. Grâce à elles, le Seigneur m'affermir dans sa volonté, dans la vérité. Les persécutions et les tribulations m'édifient, me fortifient, m'affermissent et me rendent dynamique, puissant et inébranlable dans la voie du Seigneur Jésus-Christ. Elles sont une preuve que nous ne sommes point sur le mauvais chemin mais plutôt sur le meilleur c'est pourquoi, par jalousie, le monde nous hait. Tous ceux qui ont pris part aux souffrances du Seigneur Jésus-Christ en ont fini avec le péché. Ils ne sont plus sous la domination de Satan c'est pourquoi il nous combat inlassablement dans le but de nous décourager pour revenir sous son pouvoir. Ne perdons point de courage mais tenons fermes jusqu'à la fin. C'est par jalousie et rivalité que le monde et les agents de Satan nous combattent parce que Dieu a préparé des tonnes de choses indescriptiblement merveilleuses, resplendissantes et parfaites pour nous auprès de lui.

Comme le Seigneur nous a déjà prévenus en avril 2019, il y a cinq milliards des démons en formes humaines sur la terre. Donc, parmi tous ceux qui nous combattent, la plupart ne sont pas des humains normaux créés à l'image de Dieu comme toi et moi. Il y a aussi des agents de Satan, les représentants ou les ambassadeurs de Satan parmi nous les humains normaux. Considérez tous ceux qui nous persécutent comme nos enfants biologiques devant lesquels nous devons garder le silence. Quand un enfant insulte ou frappe son père ou sa mère parce qu'il se voit majeur, le papa ou la maman qui est réellement responsable et sage, ne doit pas répondre ni réagir pour amener l'enfant à penser ou à prendre un jour conscience de cet acte pour revenir lui demander pardon en pleurant. Mais si l'enfant refuse de venir demander pardon au parent offensé, il sera puni de mort par Dieu et le salaire de cet enfant après la mort c'est le tourment éternel, fruit de sa rébellion, de son entêtement et de son orgueil. Nous sommes les pères et les mères de tous ceux qui nous combattent, donc soyons patients comme des vrais parents patients battus par leurs enfants et nous verrons leur fin.

Après avoir observé le jeûne de la septième série de révélations, observons un autre jeûne de 40 jours pour la destruction et la dissolution des royaumes traditionnels du pays, pour déraciner les arbres mystiques et occultes de la sorcellerie et de l'initiation de ce pays et pour dédier ce pays au Seigneur Jésus-Christ.

Pour plus d'informations ou si tu es dans le besoin des sept premières séries des révélations que le Seigneur m'a faites, et/ou des traités, contacte-moi sur l'une des adresses suivantes pour les avoir :

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com

Téléphone : + 235 68 91 15 16 / + 235 63 15 16 03 / + 235 90 39 36 31

ou contacte le frère BONKERI Bobdingam aux numéros + 235 66 16 40 17 / + 235 95 84 96 82.

Tu as reçu gratuitement, partage-le aussi gratuitement pour le salut des âmes.

Chantons les numéros suivants de chants de victoire : 302, 304, 286, 277, 273, 22, 268, 264, 198, 8, 183, 154, 152, 136, 124, 61, 167.

Seigneur Jésus-Christ, tu es ma vie, ma consolation, ma joie et mon allégresse. Que toutes tes créatures te louent, t'adorent, t'élèvent et te bénissent pour la miséricorde que tu uses encore envers elles malgré leurs rébellions contre TOI leur Créateur et leur Seigneur. Que tout ceux qui liront ou qui suivront cette révélation se fléchissent devant le Seigneur des Seigneurs, le Roi des rois et le Dieu des dieux, Le Créateur incréé pour l'adorer en élevant leurs mains sans doute et sans hypocrisie.

Que la paix, la grâce, la compassion, la pitié, la miséricorde, la faveur, l'amour, la victoire et la bénédiction du Seigneur Jésus-Christ soient avec nous et avec tous ceux qui accepteront les messages de la sainteté de la fin des temps que Dieu révèle à son premier esclave NOUBADOUMADJI Moïse pour préparer ses élus pour sa venue !!! Amen !

Le Premier Ministre, le Père des Nations, la Parole, l'Épée vivante du Seigneur Jésus-Christ et l'Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse.

Qui est l'Homme pour combattre Dieu son Créateur ! Qui est l'Homme pour s'élever contre l'église du Seigneur Jésus-Christ son Créateur ! Hébreux 10 : 31 « C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. » L'enfer est une réalité, repentez-vous avant qu'il ne soit trop tard pour vous !